

《单词百科:soliciting是什么意思?soliciting怎么发音?soliciting的解释和用法》

英语单词soliciting是什么意思?soliciting怎么读?soliciting怎么发音?简答网为您整理了soliciting的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



soliciting怎么读

soliciting的读音:[s ə ' lisit ɪ ŋ]

soliciting的意思

1、v. 恳求(solicit的现在分词); (指娼妇) 拉客; 索求; 征求;

soliciting的近义词

- 1、**accost** vt. 走过去跟...讲话; 跟...搭讪; (乞丐等) 上前向...乞讨; (妓女等) 勾搭;
- 2、**appeal** n. 上诉; [体育] 诉请; 呼吁; (迫切的) 要求 (帮助、同情等) 恳求;

- 3、**ask** vt.& vi. 问, 询问;需要;要求, 请求;邀请;
- 4、**ask for** 请求…; 要求…;找…;自找麻烦;
- 5、**beg** v. 恳求;乞讨; (狗) 用后腿站立;请求原谅;

soliciting的双语例句

- 1、China Daily is soliciting subscriptions.

《中国日报》正在征求订户.

- 2、A prostitute was soliciting on the street.

一名妓女正在街上拉客.

- 3、That man was arrested by the police for soliciting prostitutes.

那个人因为嫖妓而被公安机关逮捕了.

- 4、The tradesmen are all soliciting us for our custom.

那些商人都向我们拉生意.

- 5、This matter can be accomplished only by soliciting help through social connections.

看来这件事情非得找找门子才能办成了.

- 6、It is the purpose of soliciting funds from utility employees.

目的是向公司的雇员募捐.

- 7、Soliciting a scarlet woman in China can be a serious crime.

在中国大陆拉皮条,可能是重罪.

- 8、My neighbor keeps soliciting money for different charities.

我的邻居总是为不同的慈善机构募捐.

- 9、He was accused of soliciting his colleagues to destroy the documents.

他被指控引诱他的同事销毁文件.

10、All that kills my idea of soliciting help or seeking personal connections.

我听了这些,就死了请托找关系的念头.

11、Girls could get very heavy sentences for soliciting — nine months or more.

女子拉客可能会被处以重刑——9个月或9个月以上监禁。

12、Not bad all the way and did not stop soliciting, fast race.

一路又不赖站又不拉客, 快赛.

13、The young man was caught soliciting in the park.

这个年轻男人在公园里拉客时被抓个正着.

14、They were soliciting signatures in every street for the sports.

他们为这次运动会四处征集签名.

15、That manager has breached the rules by soliciting his former employer's customers.

那个经理因为教唆(挖)前雇主的客户犯法了.

以上是简答网为您整理的soliciting怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于soliciting的

用法、soliciting的释义、soliciti

ng的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/soliciting>